

Ausstellung „Rund um den Wöddel - gestern und heute“ vom 26. Oktober bis 18. November 2018

11.10.2018 13:53



Die Geschichte Henstedts ist eng verknüpft mit dem Leben rund um den Dorfteich Wöddel. In diesem Herbst widmet sich eine Ausstellung mit historischen Bildern diesem ortsbildprägenden Kern des alten Dorfes und jetzigen Ortsteils Henstedt. Der Veranstaltungsort ist die „Fürstenhof“-Seniorenresidenz, Dorfstraße 12 in Henstedt-Ulzburg.

Die Ausstellung wird am Freitag, den 26. Oktober 2018, um 15 Uhr durch Bürgermeister Stefan Bauer eröffnet. Hierzu sind alle interessierten Besucherinnen und Besucher eingeladen. Anschließend ist die Schau vom 27. Oktober bis zum 18. November 2018 täglich von 9 bis 17 Uhr zu sehen. Der Eintritt ist frei. Am Mittwoch, den 14. November werden um 19 Uhr die Themen der Ausstellung in einem Bildervortrag ausführlicher vorgestellt.

Initiator der Ausstellung ist Johann Schümann, langjähriger Gemeindevertreter aus dem Ortsteil Henstedt. Unterstützt wird er von Gemeindecarchivar Volkmar Zelck und von Mitgliedern des VHS-Arbeitskreises Ortsgeschichte. Die Fotografin Heike Benkmann hat zur Ausstellung aktuelle Aufnahmen des Wöddels beigesteuert. Außerdem haben zahlreiche Bürgerinnen und Bürger historische Aufnahmen zur Leihgabe zur Verfügung gestellt, die die Schau vervollständigen.